

2022年8月9日

PBO 繊維「ザイロン®」の価格改定(追加)について

当社は、PBO 繊維「ザイロン®」について、2021年11月26日付で公表した価格改定に引き続き、下記のとおり追加で価格改定を実施いたします。

1. 背景

昨今の原油およびナフサ価格の高値水準の継続を背景に、PBO 繊維の原料および副原料価格の上昇が継続しており、今後、さらなる高騰も懸念されます。加えて、燃料費や電力費、物流経費などの諸経費も上昇し、製造コストを押し上げております。

かかる状況下、当社では徹底したコスト削減に鋭意努力しておりますが、現在の価格体系ではお客さまへの安定的な製品供給が困難と判断し、やむを得ず追加で価格改定を実施することといたしました。

2. 価格改定の対象となる製品と改定幅

PBO 繊維「ザイロン®」： 現行価格より5%～11%値上げ

3. 改定時期

2022年10月1日出荷分より

PBO 繊維「ザイロン®」について

当社が1998年に世界で初めて開発・販売した、PBO(ポリパラフェニレンベンゾビスオキサゾール)繊維「ザイロン®」は、現存する有機繊維の中で最高レベル※の強度・弾性率・耐熱性・難燃性を誇り、消防服や耐熱資材、レーシングカーの車体などに幅広く使用されています。

※ 2022年8月9日現在 当社調べ

以上

■お問い合わせ先

東洋紡株式会社 コーポレートコミュニケーション部 広報グループ

電話：06-6348-4210（本社）03-6887-8827（東京支社） E-mail：pr_g@toyobo.jp